
 
Auf Nachfrage teilt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras mit, dass mit Herrn Staatssekretär 
Fischer ein durchaus konstruktives Gespräch geführt wurde. Es wurde Unterstützung des 
Neumünsteraner Anliegens zugesagt. Die Gespräche und Bemühungen werden fortgesetzt. 
Das vereinbarte Folgegespräch mit Herrn Staatssekretär Fischer findet am 11.11.2015 statt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


